



Política de Privacidad de la Red Internacional De Educación Superior (RIEDS)

En la Institución RIEDS, reconocemos la importancia de proteger la privacidad y la información personal de nuestros alumnos. Por eso, hemos establecido una política de privacidad sólida que rige la forma en que recopilamos, utilizamos, compartimos y protegemos los datos proporcionados por nuestros alumnos. A continuación, detallamos nuestras políticas de privacidad y ofrecemos información adicional importante:

1. DATOS Y DOCUMENTOS ACADÉMICOS

Los datos y documentos proporcionados por el alumno serán utilizados exclusivamente para fines académicos dentro de la institución. Esto incluye información personal como nombres, apellidos, direcciones de correo electrónico y documentos académicos como notas, exámenes y proyectos.

2. NO COMPARTIR CON TERCEROS:

En RIEDS, mantenemos un compromiso sólido de no compartir los datos de nuestros alumnos con personas ajenas a la institución. Entendemos que la privacidad es fundamental y protegemos sus datos de acuerdo con las leyes de protección de datos aplicables en México.

3. PROHIBICIÓN DE GRUPOS DE WHATSAPP:

Con el objetivo de garantizar la seguridad y la confidencialidad de la información, prohibimos la creación de grupos de WhatsApp no autorizados. Esta medida busca prevenir el mal uso de los datos y promover un ambiente de aprendizaje seguro.

4. RESPONSABILIDAD DE GRUPOS DE WHATSAPP:

Es importante destacar que cualquier grupo de WhatsApp creado por alumnos es independiente de la institución. La responsabilidad de su administración y conducta recae en los miembros del grupo, y la institución se deslinda de cualquier problema que pueda surgir en dichos grupos.

5. AUTORIZACIÓN PARA CONTACTO CON DOCENTES:

Para mantener la privacidad de nuestros docentes y alumnos, no se proporcionarán contactos directos con los docentes a menos que se cuente con previa autorización por parte del docente en cuestión. Esto se hace para evitar el contacto no deseado y proteger la comunicación en el entorno académico.



6. USO EXCLUSIVO DE LA PLATAFORMA:

Nuestra plataforma institucional está diseñada para ser de uso personal y exclusivo para cada alumno. Recomendamos encarecidamente a los alumnos que cambien su contraseña en el primer acceso para evitar el acceso no autorizado por parte de terceros.

7. USO DE DATOS PERSONALES:

La plataforma institucional solo utilizará el nombre del alumno y el correo proporcionado en el momento de su inscripción para la creación de su respectivo usuario. Estos datos se almacenan de manera segura y se utilizan únicamente con fines académicos.

8. CONTACTO CON EL MENTOR:

Para cualquier duda o inconveniente relacionado con estas políticas de privacidad, nuestros alumnos pueden comunicarse con el mentor designado por la institución. El mentor está disponible para brindar orientación y asistencia en temas de privacidad y seguridad.

En RIEDS, entendemos que la confianza es fundamental en la relación con nuestros alumnos, y nos comprometemos a salvaguardar sus datos y garantizar la protección de su privacidad. Estas políticas de privacidad se revisan y actualizan de forma regular para cumplir con las regulaciones vigentes y mantener un alto nivel de seguridad y confidencialidad en nuestros servicios educativos.

RED INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR

